
Derecho comunitario del trabajo, de Fausto Pocar e Ilaria Viarengo

Leonel Pereznieto Castro*

Los autores son destacados profesores de la Universidad de Milán y en el caso del profesor Fausto Pocar además, juez en la Corte de La Haya establecida para juzgar la violación de los Derechos Humanos durante la guerra en los Balcanes. Esta obra, desde su primera edición tuvo tanto éxito que fue traducida al español (Ed. Civitas, Madrid, 1988) y se ha convertido en la obra de referencia obligada sobre el tema.

Los autores desarrollan su obra a partir de la regulación que hoy en día tiene la Unión Europea en materia de derecho laboral y que es un modelo a seguir por otras zonas de integración económica, sobre todo por lo que significa la libertad de trabajo.

Los temas que se desarrollan en la obra son: fuentes y características del derecho laboral comunitario, la libertad de circulación del trabajo, la disciplina comunitaria de la seguridad social para los trabajadores, la política social comunitaria y la política comunitaria de promoción al empleo y la ocupación, temas que son tratados con una información abundante y redactados con un estilo claro y accesible.

Fausto Pocar e Ilaria Viarengo,
Diritto Comunitario del Lavoro, 2ª ed.,
CEDAM, Milán, 2001, 433 pp.

* Profesor de carrera adscrito al Centro de Relaciones Internacionales y editor de la Revista *Relaciones Internacionales*.